

Kreisfeuerwehrverband HN a.N. e.V. • Parkweg 2 • 75031 Eppingen

An die
Kameradinnen und Kameraden,
Freunde und Unterstützer
des KFV Heilbronn

Es schreibt Ihnen:

Frank Pitz
- Verbandsvorsitzender -

Telefon 0170-6387299
E-Mail frank.pitz@kfv-heilbronn.de

Eppingen, Dezember 2025

Weihnachten 2025

Liebe Kameradinnen und Kameraden,
werte Freunde und Unterstützer,

zum Jahresausklang möchte ich die Gelegenheit nutzen, Euch allen im Namen des Kreisfeuerwehrverbands Heilbronn meinen herzlichen Dank auszusprechen.

Das vergangene Jahr hat erneut gezeigt, wie unverzichtbar eine leistungsfähige Feuerwehr für die Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger ist. Die Angehörigen unserer Feuerwehren haben mit großem Engagement, hoher Fachkompetenz und Einsatzbereitschaft ihren Dienst versehen – oft unter schwierigen und belastenden Bedingungen.

Mein ausdrücklicher Dank gilt ebenso den politischen und kommunalen Entscheidungsträgern. Die Feuerwehren können ihren Auftrag nur dann zuverlässig erfüllen, wenn sie auf verlässliche Rahmenbedingungen, eine angemessene Ausstattung sowie eine konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit bauen können, auch wenn die finanziellen Spielräume im Moment sehr eingeschränkt sind.

Die Herausforderungen für die Feuerwehren werden nicht geringer: steigende Anforderungen, zunehmende Technisierung, veränderte Einsatzlagen sowie die Sicherstellung des Ehrenamts erfordern auch künftig gemeinsame Anstrengungen. Umso wichtiger ist es, dass wir weiterhin gemeinsam Verantwortung für die Sicherheit in unseren Städten und Gemeinden übernehmen. Auch der Katastrophen- und Bevölkerungsschutz, bei dem die Feuerwehren ebenfalls eine tragende Säule darstellen, bekommt künftig wieder eine höhere Bedeutung.

Für die Weihnachtstage und die Zeit „zwischen den Jahren“ wünsche ich Euch und Euren Familien – auch im Namen meiner Stellvertreter Fabian Müller und Siegbert Uzelmaier – etwas Ruhe und Besinnlichkeit. Kommt gut in das neue Jahr 2026, bleibt gesund und zuversichtlich!

Frohe Weihnachten und ein gutes sowie gesundes neues Jahr 2026!

